
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２８日）

４－１

日 本 共 産 党 ２６番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 医療・介護について

１ 東日本大震災後の医師数について、全国との比較及び医 保健福祉部長 医療人材対策室

療圏別の状況を尋ねたい。

２ いわき市や双葉郡の医療提供体制の整備にどのように取 知 事 地 域 医 療 課

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 病 院 経 営 課

３ 浜通り地方の結核医療の維持について、県の考えを尋ね 保健福祉部長 健 康 増 進 課

たい。

４ 浜通り地方の中核病院の機能強化のため、更なる支援が 〃 地 域 医 療 課

必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

５ いわき市と双葉郡の看護師を確保するため、准看護師か 〃 医療人材対策室

ら看護師への進学課程の設置を支援すべきと思うが、県の 地 域 医 療 課

考えを尋ねたい。

６ 介護職員不足により利用者の受入れを制限している特別 〃 高 齢 福 祉 課

養護老人ホームと介護老人保健施設について、県内及び浜

通り地方の施設数と制限ベッド数を尋ねたい。

７ 県は、介護人材の確保のための施策を行うことにより、 〃 社 会 福 祉 課

新年度、介護職員がどの程度確保できると見込んでいるの

か尋ねたい。

８ 浜通り地方の介護職員の確保のため、賃金の引上げ等の 〃 介 護 保 険 室

支援を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

９ 介護職員について、本県独自に賃金の引上げ等の処遇改 〃 〃

善策を創設すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 貧困対策等について

１ 県は、子どもの貧困対策に関する調査をどのような観点 こども未来局長 こども・青少年

で行っているのか尋ねたい。 政策課

２ 県は、子どもの貧困対策に関する調査結果をどのように 〃 〃

いかしていくのか尋ねたい。

３ 子ども食堂へ直接支援を行うべきと思うが、県の考えを 〃 〃

尋ねたい。

４ 児童福祉法等の一部改正に伴う児童福祉司の配置基準に 〃 児 童 家 庭 課

基づく本県の所要人数を尋ねたい。

５ 県は、児童福祉司の所要人数の確保に向け、現状を踏ま 〃 〃

え、今後どのように取り組むのか尋ねたい。

６ 就学援助制度に基づく学用品費を入学前に支給できるよ 教 育 長 教 育 庁

う市町村に助言すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

７ 就学援助制度について、入学前の早い時期に、児童生徒 〃 〃

の保護者に周知徹底すべきと思うが、県教育委員会の考え

を尋ねたい。

８ 生活福祉資金貸付制度について、児童生徒の保護者に周 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

知すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

９ 生活保護の申請の意思がある相談者が、適切に手続でき 〃 〃

るよう実施機関に対し指導すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

１０ 県営住宅の応募倍率が高いことから、供給戸数を増や 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

１１ 若者が単身で県営住宅に入居できるようにすべきと思 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

うが、県の考えを尋ねたい。

１２ 若者が住宅を確保できるよう多様な支援が必要と思う 〃 〃

が、県の考えを尋ねたい。

三 小名浜港における環境問題について 〃 港 湾 課

県は、小名浜港における石炭粉じんの飛散防止対策にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 カジノについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

カジノを含めた統合型リゾートの誘致について、県の考え

を尋ねたい。

五 教育問題について

１ 県教育委員会は、県外に避難している児童生徒へのいじ 教 育 長 教 育 庁

めの把握とその対策にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。

２ 「頑張る学校応援プラン」は学校間の競争と学力偏重を 〃 〃

招きかねないと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 教員が児童生徒と直接触れ合う時間を増やすべきと思う 〃 〃

が、県教育委員会の取組を尋ねたい。

４ 虫歯予防対策の集団フッ化物洗口について、保護者への 保健福祉部長 健 康 増 進 課

強制とならないようにすべきと思うが、県の考えを尋ねた 教 育 庁

い。

５ 遠野高等学校を統廃合の対象とすべきではないと思う 教 育 長 教 育 庁

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 イノシシ対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

イノシシの生息調査を実施し、管理計画を見直すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。


